

Les ombres se rassemblent

Description

2 Chroniques 32 :1-8

D'abord, les rumeurs de guerre arrivent, suivies par les affirmations que les ombres de l'invasion s'approchent de la terre. Il est temps de protéger ce qui a été accordé par la main de Dieu. Le travail de pré-attaque commence. Des évaluations des risques sont effectuées. Les ressources sont inventoriées et un plan de défense est formulé.

À chaque activité antérieure à l'invasion, les tensions augmentent. Le renforcement des remparts de la ville, le blocage de l'accès à l'eau par les ennemis, l'inventaire croissant de l'arsenal n'alimentent pas la confiance dans la victoire. Ces actions renforcent la confiance dans l'imminence d'une invasion. Le courage du peuple est la première victime de la guerre.

Le roi Ézéchias prend la parole pour rappeler au peuple qu'il n'y a pas de place pour la peur et le découragement parmi le peuple de Dieu.

Les paroles d'Ézéchias se transforment en un chant de victoire !

Tout au long des millénaires, le peuple de Dieu a fait face à des ennemis incalculables, mais la vérité demeure ; Dieu est toujours la plus grande puissance.

Auteur : Laura High

date créée
2023/09/18